

Fecha: 16-01-2026  
Medio: La Estrella de Chiloé  
Supl. : La Estrella de Chiloé  
Tipo: Noticia general  
Título: Capilla y rampa cuentan con iluminación

Pág. : 5  
Cm2: 132,6  
VPE: \$ 81.825

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

## Capilla y rampa cuentan con iluminación

La capilla del sector Coneb como la rampa de Metalhue en la isla Butachauques, en la comuna de Quemchi, ya cuentan con iluminación gracias a los programas de vinculación comunitaria de Saesa.

En el templo se realizó una instalación eléctrica completa más el empalme

eléctrico, mientras que el terminal naviero consideró la instalación de cuatro luminarias LED.

Margarita Mansilla, presidenta del Comité de Iglesias de la isla Butachauques, indicó que "estamos muy contentos y agradecidos con las gestiones porque particularmente no hubiésemos

podido" sacar adelante las iniciativas. Confesó que "antes solo usábamos velas, ya que no había nada más. No podíamos conectar ningún dispositivo. Este cambio es muy radical, ya que es un beneficio para toda la comunidad".

Por su parte, Javiera Fontecilla, jefa de servicio al

cliente de Saesa en Chiloé, destacó que "estamos contentos con los resultados y con ser un aporte real para las comunidades. Sobre todo, en sectores rurales e insulares, donde muchas veces es tan necesario contribuir de diferentes maneras, lo que nos alegra tremenda mente como empresa". ☉



EL TEMPLO EN EL SECTOR CONEB FUE UNO DE LOS INTERVENIDOS.